SANTIAGO TABOADA

Solicita al INE medidas cautelares para AMLO

Pide a Guadalupe Taddei que **el Mandatario no utilice sus conferencias para pronunciarse sobre temas de la capital** que incidan en los comicios locales

ALBERTO ACOSTA Y OMAR DÍAZ

EL UNIVERSAL

metropoli@eluniversal.com.mx
El candidato de la alianza Va Por la
CDMX, Santiago Taboada, acudió a
la sede central del Instituto Nacional Electoral (INE), para pedir personalmente a la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, que ese
organismo autónomo dicte medidas cautelares al presidente Andrés
Manuel López Obrador, a efecto de
que no utilice sus conferencias mañaneras para pronunciarse sobre
temas de la capital que incidan en

Tras su encuentro con la titular del INE, Taboada declaró que junto a las representaciones de los partidos que integran la alianza ante el Consejo General del instituto, decidieron interponer una queja en contra de López Obrador, luego de que durante la mañana de este lunes dedicó gran parte de su conferencia a prometer que el partido en el gobierno resolverá los problemas de la Ciudad de México, particularmente el desabasto de agua.

los comicios locales.

"Venimos a hacer valer nuestro derecho para ponerle un alto a la intromisión del Presidente en las mañaneras. Hoy prácticamente en una oferta electoral dice que va a resolver los problemas que no pudo resolver prácticamente en su momento como jefe de Gobierno; y que su equipo político y él ahora van resolver el tema del agua en tres meses", refirió Taboada.

Abundó que recurrieron al INE porque se trata de una intromisión de funcionarios federales, aunque recordó que en paralelo se interpuso una queja en contra del jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, ante el instituto electoral local, igualmente por pronunciarse sobre sus propuestas de campaña, lo que puede generar inequidad en la contienda.

Alistan queias contra funcionarios

El Partido Acción Nacional (PAN)

alista quejas contra funcionarios del gabinete capitalino por su presunto intervencionismo en estas elecciones, luego de que en los últimos días han respondido, mediante comunicados o en sus redes sociales, a declaraciones hechas por Taboada.

El coordinador de campaña de Taboada, Federico Döring, apuntó que presentarán las quejas correspondientes, aunque dijo que más allá de estas quejas, este comportamiento de las secretarías y funcionarios es un claro ejemplo de que la candidata de Morena, Clara Brugada, está en caída libre.

"El mal ejemplo de la ilegalidad de Martí Batres como esquirol electoral ha echado raíces y ahora todo el gabinete anda haciendo campañas y metiéndose a las elecciones, eso es síntoma inequívoco del avance de Santiago Taboada. Nunca jamás un gobierno de la Ciudad había intervenido de manera tan corriente, vulgar y flagrante en las elecciones locales", comentó.

La semana pasada, la coalición Vapor la CDMX en su conjunto presentó una queja en contra del jefe de Gobierno, porque en una conferencia de prensa dijo que detectó 35 mentiras dichas, sobre todo, por el candidato de la oposición, en referencia a Santiago Taboada, durante el debate *chilango*.

En los últimos días diversas secretarías y funcionarios capitalinos le han respondido al panista, sus dichos de campaña, como las secretarías de Desarrollo Urbano (Seduvi) y de Medio Ambiente (Sedema), a través de tarjetas informativas, señalaron que Taboada falta a la verdad en algunas declaraciones que ha hecho sobre la autorización de una obra que pasa por encima de la Línea 12 del Metro o los cuestionamientos que ha hecho a la política ambiental local.



EL UNIVERSAL



El candidato de Va por la CDMX, Santiago Taboada, acudió al INE para denunciar la intervención del Presidente en el proceso electoral.





La Jornada Sección: Política 2024-03-26 04:07:00

84 cm²

Página: 6

1/1

Solicita Morena cambiar a conductor del primer debate

DE LA REDACCIÓN

Los dirigentes de Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), que conforman la coalición Sigamos Haciendo Historia, pidieron al Instituto Nacional Electoral (INE) la "remoción" de Manuel López San Martín como moderador del primer debate presidencial.

En un comunicado, dieron a conocer que ayer hicieron dicha solicitud a la consejera presidenta Guadalupe Taddei, al considerar que el comunicador no garantiza la imparcialidad requerida durante ese ejercicio debido a sus "valoraciones" en contra del gobierno federal.

Para argumentar su petición, los presidentes de los partidos coaligados, Mario Delgado (Morena), Alberto Anaya (PT) y Karen Castrejón (PVEM), citaron uno de los comentarios que ha hecho López San Martín sobre el ex subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud Hugo López-Gatell, quien recientemente se reincorporó al gobierno federal como asesor en esta materia.

"Al apestado Hugo López-Gatell no le dieron candidatura en Morena y el presidente López Obrador lo recoge, lo saca de la basura, y se lo trae como asesor en materia de salud a su gobierno", es parte de la frase que retomaron los dirigentes y que presentaron a Taddei.

Sobre esas expresiones, agregaron que "nuevamente se pone en tela de juicio la imparcialidad de quien resultó designado moderador, de cara a uno de los ejercicios más relevantes en el marco de este proceso electoral federal".

López San Martín fue designado junto con Denise Maerker moderadores del debate presidencial del 7 de abril, el primero de tres que se realizarán en la contienda presidencial.



La Jornada Sección: Política 2024-03-26 04:00:57

 235 cm^2

Página: 5

1/2

Multan a Gálvez y la coalición que la apoya con 439 mil pesos

MC y Samuel Ruiz deberán pagar \$62 mil

LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO

Por incluir imágenes o videos en redes sociales en los que aparecen menores de edad sin previa autorización, las dos coaliciones y la candidata Xóchitl Gálvez Ruiz tendrán que pagar multas por 506 mil 868 pesos, distribuidos entre los tres partidos de Fuerza y Corazón por México (PAN, PRI y PRD), su candidata y Morena.

Ayer, en siete diferentes asuntos analizados y discutidos por el pleno de la sala regional especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) se aprobaron por unanimidad diversas multas, de las cuales los partidos políticos que tienen de candidata a Gálvez sumaron 404 mil 586 pesos por la falta al deber de cuidado, ya que fue su responsabilidad la difusión de imágenes y videos de menores de edad sin los permisos correspondientes.

En tanto, su abanderada deberá pagar una suma de 35 mil 271 pesos, mientras Morena fue multada con 67 mil 11 pesos en tres diferentes asuntos también vinculados a su falta al deber de cuidado por no haber solicitado la autorización para la difusión de rostros de niños en videos difundidos en redes sociales de su abanderada.

En el desglose de estas multas, cada partido de la coalición Fuerza y Corazón por México deberá pagar multas por 134 mil 862 pesos, además de que se les hizo un llamado por ser reincidentes, a fin de que eviten estas acciones en plena campaña.

Movimiento Ciudadano y Samuel García Sepúlveda fueron multados con 31 mil 122 cada uno, al igual que el partido Futuro en Jalisco, por haber difundido un promocional con la imagen del candidato a presidente municipal de Zapopan, Pedro Kumamoto, quien debe pagar 51 mil pesos.





La Jornada Sección: Política 2024-03-26 04:00:57

 235 cm^2

Página: 5

2/2



► Aspecto de la sesión extraordinaria del INE en la Ciudad de México. Foto Cristina Rodríguez



La Jornada Sección: Política 2024-03-26 03:57:43

142 cm²

Página: 3

1/1

El instituto sólo analizará la queja de panista// Será el TEPJF el que decida si amerita multas a concesionarios de radio y televisión

LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) abordará la denuncia del PAN contra los concesionarios de radio por la transmisión del programa *La Hora Nacional* en los próximos días, pues debe seguir el mismo procedimiento que todos los recursos, consideró el consejero Uuc-kib Espadas Ancona, al subrayar que se actuará conforme a lo que marca la ley.

La denuncia presentada por dos legisladores del partido blanquiazul asegura que en ese programa que se transmite en cadena nacional se promovió la imagen de la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum.

Sin embargo, el consejero aclaró que este instituto no sanciona, sino que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) es el que debe resolver e imponer multas a los concesionarios si llegan a resolver que tienen responsabilidad en la difusión de tres emisiones del programa de la Dirección de Radio, Televisión y Cinematografía de la Secretaría de Gobernación.

Con ello, señaló que será la sala regional especializada la que tendrá que analizar este caso e imponer sanciones económicas a quien considere responsable por las faltas a las normas electorales.

Al comentar la petición que le hizo la Cámara de la Industria de la Radio y la Televisión (CIRT) al INE, declaró que el recurso presentado por los dos legisladores de Acción Nacional está en manos de la comisión de quejas, la cual "resolverá oportunamente, aunque en el fondo corresponde al tribunal analizar esta situación".

Por otro lado, informó que el instituto cuenta con 18 millones de pesos para el fondo de apoyo para la observación electoral, el cual se había eliminado del presupuesto aprobado para el ejercicio 2024.

Al respecto, la consejera Norma

de la Cruz señaló que ese recurso "es un mecanismo que busca brindar asistencia técnica y financiera para realizar observación electoral en el país y hay dos áreas: como organización de la sociedad civil y como instituciones de educación superior".

En conferencia de prensa comentó que hasta el 2 de abril estará en línea un sitio de Internet para descargar los documentos y que los interesados puedan inscribirse y participar en este ejercicio.

El Instituto Interamericano de Derechos Humanos es el encargado de manejar este fondo, pues se firmó el convenio el 13 de marzo, se aprobó el 18 y el 19 se emitió la convocatoria.

"Buscamos promover que se registren para ser observadores electorales y por ello se han enviado correos para invitar a más de dos mil 900 organizaciones civiles en el país y se incremente el numero de instituciones de educación superior."



El Economista Sección: Política y Sociedad 2024-03-26 03:38:20 30

300 cm²

1/1

Página: 38

Muestran datos de fiscalización del INE

Presidenciables reportan más de 135 mdp en gastos

 Álvarez Máynez ha reportado 60.5 millones de pesos, Gálvez suma 25.4 y Sheinbaum 49.8

Maritza Pérez maritza.perez@eleconomista.mx

n lo que va de las campañas a la Presidencia de la República de México, las candidatas, Xóchitl Gálvez, de PAN, PRD y PRI, Claudia Sheinbaum, de Morena, PT y PVEM y el candidato Jorge Álvarez Máynez, de Movimiento Ciudadano, han reportado un gasto total de 135 millones 857,946 pesos.

De acuerdo con datos sobre la Fiscalización y Rendición de Cuentas del Instituto Nacional Electoral (INE), hasta este 25 de marzo, Jorge Álvarez Máynez, se mantiene como el aspirante que más ha gastado en la contienda.

De esta cifra, Álvarez Máynez ha ejercido 60 millones 544,805 pesos, que es igual al 44.5% del total del monto reportado como gastado ante el INE.

En tanto, Claudia Sheinbaum Pardo, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, integrada por los partidos Morena, PT y PVEM, es la segunda aspirante con más gastos reportados, con 49 millones 843,372 pesos, es decir 36.6% de lo que se ha gastado en las campañas presidenciales.

Mientras que Xóchitl Gálvez, de la coalición Fuerza y Corazón por México, integrada por PAN, PRI y PRD, reporta gastos por 25 millones 469,769 pesos a 25 días de iniciadas las campañas.

En qué invierten

Según los datos del INE, Álvarez Máynez ha invertido un gran número de recursos en temas como: producción de los mensajes para radio y televisión (18 millones 26,400 pesos); propaganda (14 millones 452,931 pesos); propaganda en la vía pública (15 millones 527,059 pesos).

Mientras que en redes sociales y

propaganda exhibida en páginas de Internet ha destinado 7 millones 567,618 pesos; en propaganda utilitaria, 3 millones 461,885 pesos y en operativos de la campaña, 1 millón 508,910 pesos.

Por su parte, la exjefa de gobierno de la Ciudad de México reportó que en estos 25 días ha gastado 7 millones 11,757 pesos en operativos de campaña; sólo 359,191 pesos en producción de los mensajes para radio y televisión; 1 millón 799,299 pesos en propaganda en vía pública; 688,000 pesos en propaganda utilitaria;

Tres millones 392,557 pesos en redes sociales y propaganda exhibida en páginas de Internet, pero su gasto más fuerte ha sido en más de 36 millones 592,230 pesos en propaganda diversa.

Finalmente, Xóchitl Gálvez, dijo haber gastado 1 millón 952,338 pesos en operativos de la campaña; 4 millones 629,605 pesos en propaganda; tan sólo 813,819 pesos en propaganda en vía pública; más de 3 millones 72,600 pesos en propaganda utilitaria.

Y aunque hasta el momento no ha reportado gastos en la producción de los mensajes para radio y televisión, se coloca como la aspirante que más ha desembolsado en redes sociales y propaganda exhibida en páginas de Internet, con 14 millones 901,040 pesos.

Cabe señalar que aunque sólo ha pasado menos de un mes del arranque de las campañas presidencial y los gastos reportados de cada de una de las personas aspirantes es una suma millonaria, estos no representan ni una tercera parte de los recursos que les fueron aprobados, ya que cada una de estas candidaturas tiene como límite de gastos 660 millones 978,723 pesos; es decir más de 1,982 millones de pesos en total.



Las campañas presidenciales en nuestro país dieron inicio el 1 de marzo pasado y concluirán el próximo 29 de mayo.



BAJO RESERVA

Las aportaciones de la 4T al idioma

::::: La autollamada Cuarta Transformación no solo legará a los mexicanos magnas obras, como el Tren Maya, el Aeropuerto Felipe Ángeles o la Refinería Olmeca, también heredará a las nuevas



El Tren Maya se descarrila

generaciones importantes aportaciones al idioma. Por ejemplo, cuando antes un tren se salía de la vía, de su carril, se decía que el ferrocarril se había descarrilado. Ahora, la 4T le llama a esa acción "interrupción del flujo sobre la vía". Y desde hace muchos años, incluso antes del periodo neoliberal, si un grupo de facinerosos privaba de la libertad a una, o a 66 personas.

como recién sucedió en Sinaloa, se le llamaba secuestro. Hoy, en el gobierno de la transformación, se le llama "confrontación entre grupos del crimen organizado". ¿Cómo se le llamará en el lenguaje de la 4T el cinismo?

Y ahora Máynez disfruta del partido Diablos-Yankees

::::: Hay algo que une a la clase política mexicana, y no solo son los contratos, es el beisbol. Ayer por la tarde, en el segundo encuentro entre los Diablos Rojos del México y los Yankees de Nueva York, se vio a **Jorge Álvarez Máynez**, candidato



Chertorivski y Máynez

presidencial de MC, junto al abanderado a la jefatura de Gobierno de la CDMX, **Salomón Chertorivski**, a lo que muchos preguntaron: ¿Y la campaña, Máynez?, ¿Y la campaña, Cherto? Ayer le comentamos que don Jorge pasó un exhaustivo fin de semana, pues el sábado estuvo en un festival de música, y el domingo en un paseo dominical por las calles de la colominical por las calles de la colo-

nia Roma, y ayer lunes estuvo en el beis. Nos dicen que, aunque todos saben que se trata de candidaturas testimoniales, deberían ser menos obvios, y hacer como que están participado en serio en la competencia.

Más propaganda, más contaminación

::::: Y si usted cree que en las calles del país ya no cabe más propaganda electoral, le damos la mala noticia que, a partir del próximo domingo, se



Propaganda en CDMX

multiplicarán espectaculares, pendones, bardas, mensajes en redes sociales y spots de candidatos locales. El 31 de marzo arrancan las campañas electorales para la renovación de algunas gubernaturas, como las de Puebla y Chiapas, así como otros cargos de elección popular locales como en las diputaciones y alcaldías de la Ciudad de México. Será que el INE está

Página: 2

contando bien ese tipo de propaganda, pues por muy alto que sea el tope de gasto de campaña pareciera que fácilmente se rebasa solo con el costo de esos anuncios.

Un genio electoral

Emat Bañuelos busca su reelección en San Lázaro, pero, al parecer antes de llegar al Congreso, ya tuvo una brillante idea. Nos dicen que don Alfredo está proponiendo cobrarle mil pesos mensuales a cada alumno de la Universidad Autónoma de Zacatecas, de la que fue rector, y según sus cuentas alegres, si se cobran mil pesos a los 46 mil alumnos, obtendrían 46 millones de pesos por mes, y 460 millones en los 10 meses que dura un ciclo escolar. Como él lo dice, "los chavos de prepa ya no tienen problema para pagar sus mil pesos", pues reciben su beca federal y de esa "lanota" pueden sacar los mil pesos al mes. Un genio, seguro que el diputado Femat ya tiene 46 mil votos seguros en la bolsa.



Página: 15



Ven patadas bajo la mesa entre dirigencia de MC y Jalisco

::::: Donde no andan muy contentos que digamos, nos platican, es en Movimiento Ciudadano (MC) de Jalisco, luego de que la candidatura de **Alberto Esquer Gutiérrez** (MC) como primera fórmu-



Alberto Esquer.

la para el Senado fue tumbada por el INE. Nos indican que al interior del emecismo jalisciense esto se interpretó como una revancha por parte del dirigente naranja, **Dante Delgado Rannauro**, contra el alfarismo que ha tomado distancia del candidato presidencial fosfo-fosfo, **Jorge Álvarez Máynez** (MC), y es que no se explican por qué si hubo dos advertencias del INE

sobre la recomposición de las fórmulas para cumplir con la paridad de género, simplemente el partido lo dejó pasar, y ahora don Alberto está impedido de hacer campaña mientras el caso se resuelve en tribunales. ¡Zas!

Sin resultados... busca reelección

::::: El que se hace de "la vista gorda", y más en época electoral en Michoacán, nos cuentan, es el alcalde de Pátzcuaro, **Julio Arreola Vázquez** (PRI), quien busca la reelección. Nos explican que



Julio Arreola Vázquez.

dicho Pueblo Mágico está sumido en una crisis de inseguridad, al grado que han pasado por la dirección de Seguridad Pública cuatro titulares, de los cuales tres son señalados por presuntos nexos con grupos criminales. No dicen que tras el asesinato de la comisaria regional de la Guardia Civil y dos de sus escoltas hace unos días, don Julio "se lavó las manos" y aseguró

que "no es de su incumbencia (...), es un asunto del estado y la Federación, no del municipio". Bien dicen que "no hay peor ciego que el que no quiere ver".

Líder panista de Sinaloa presume "carisma"

::::: La que dejó varias inconformidades en Sinaloa, nos comparten, fue la dirigente del PAN, **Roxana Rubio Valdez**, pues encabeza la lista de



Roxana Rubio Valdez.

candidatos a diputados locales por la vía plurinominal, además de que en la segunda posición está el tesorero panista, **Jorge González Flores**. Lo que más molestó a los blanquiazules, nos detallan, es que al pedirle explicaciones, doña Roxana aseguró que cumplió con los procesos internos y atribuyó "a su carisma" el estar en ese lugar, a pesar de que varios le reprochan

que su partido se encuentra estancado y sin grandes logros como ella presume, por lo que ahora deberá "remar a contracorriente". ¡Zas!





Aviadores. El ausentismo en el Senado de México se ha convertido en un tema de gran relevancia, evidenciando no sólo una crisis de compromiso entre los legisladores, sino también poniendo en jaque la funcionalidad y la eficacia del órgano legislativo. La exposición del problema por parte de Gloria Núñez desde la tribuna del Senado destaca casos extremos como el de Arturo Bours Griffith, quien no ha asistido a ninguna de las 16 sesiones del pleno, pero ha justificado sus ausencias, y Sasil Dora Luz de León, con sólo tres asistencias en 16 sesiones. La magnitud del problema trasciende lo político y llega a lo personal: bola de irresponsables.

2. Gol de la inseguridad. En Morelos, la pregunta cobra sentido trágico bajo la batuta de Cuauhtémoc Blanco. Ironías del destino, un exfutbolista convertido en gobernador enfrenta ahora rivales que no juegan en canchas, sino en las calles de Cuautla, donde el partido se torna mortal. Escena del día: una fiesta familiar transformada en escenario de horror. Tres víctimas mortales, incluyendo a una inocente de 13 años, y dos heridos. ¿Estrategias? Más bien parecen tácticas de un equipo que desconoce el terreno de juego. Blanco, enfrentando un partido donde el marcador lo pone en desventaja ante la inseguridad. El *Cuau* pierde por goliza.

Transformación. En las faldas del Cofre de Perote, la Semarnat parece jugar al Robin Hood al revés: roba a los propietarios para dar a los madereros, con la excusa de un "aprovechamiento sustentable" que no es más que un disfraz para el saqueo. Alonso Hernández Flores, con un papel firmado y el amparo de la burocracia, convierte el verde de los bosques en el verde del dinero, ignorando que no hay reforestación que valga. La titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, María Luisa Albores, mucho tiene que explicar. No protegen, no conservan, no procuran, no vigilan el medioambiente. Pero lo ilegal sí les sale.

Tiempo. Federico Döring y Luis Alberto
Mendoza, del PAN, alzaron la voz contra lo
que consideran un uso político indebido del icónico
programa La Hora Nacional, llevando su inquietud
hasta las puertas del INE. Uuc-kib Espadas Ancona,
con la serenidad de un árbitro, recuerda las reglas
del juego: el INE recibe, examina, pero, al final, el
Tribunal Electoral es quien determina. El consejero,
en un equilibrio entre ciudadano y autoridad, celebra
la continuidad de La Hora Nacional, un clásico
radial que ha visto pasar más de ocho décadas. El
PAN busca un silencio radiofónico. Sólo el tiempo,
y quizás el Tribunal Electoral, tendrán la última
palabra.

Dos visiones. La ministra Norma Piña ha propuesto iniciativas que abogan por una transformación integral dentro del sistema judicial mexicano. Pero su más reciente propuesta no fue bien recibida por Celia Maya García, integrante del Consejo de la Judicatura Federal. Acusó que la ministra presidenta de la SCJN busca concentrar el poder en la Judicatura y restar competencia a la Comisión de Adscripción, encargada de cambiar a magistrados y jueces. La ministra Piña insiste en que esta modificación es producto de un acuerdo plenario, pero Celia Maya lo rechaza; son "acuerdos irregulares", dice. ¿A quién le asiste la razón?



El Financiero Sección: Nacional 2024-03-26 02:07:24

290 cm²

Página: 29

1/1



Creel está al frente

No hay duda de que no hay ningún cambio en la coordinación de la campaña de Xóchitl Gálvez. Ella dijo claramente: "...está clarísimo que Santiago Creel es el coordinador general de la campaña, esto esta clarísimo, eso nunca ha estado en duda y yo le aprecio que esté aquí...". Con esto terminó con cualquier interpretación respecto de si el nombramiento de **Max Cortázar** como vicecoordinador cambiaba las cosas. Obviamente no puede desperdiciar el talento y la experiencia de Santiago.

Alito vs. el "Máynez de chocolate"

Hablando de Jorge Álvarez Máynez, duro se le fue ayer el líder priista, **Alejandro Moreno**, al candidato presidencial de MC. Lo consideró "el Máynez de chocolate", al afirmar que "no cuenta" y que la disputa de la elección presidencial es sólo entre dos: Xóchitl Gálvez, "la candidata del *tricolor* y de la coalición Fuerza y Corazón por México", y la abanderada de Morena, Claudia Sheinbaum, "que representa la corrupción y el atraso". Del abanderado naranja cuestionó: "¿Si ustedes fueran en un vehículo, con sus hijos, con su familia, le darían la llave de su vehículo al más borracho? (...) Es como querer darle las llaves del país a un borracho. ¿A dónde creen que va a llevar al país con esos sueños guajiros?"...

El cinismo y el presagio

Ya llegó el otro problema del que tanto se reía el contratista **Amílcar Olán**. Este lunes ya se descarriló un vagón del Tren Maya. "Ya cuando se descarrile el tren, ya va a ser otro pedo", decía en una conversación telefónica revelada por Latinus. Cuando se burlaba de esta posibilidad quizá no pensó que en realidad iba a ocurrir, y en pleno periodo electoral. Después de todo, en esa llamada reconoce que dio sobornos para que se saltaran las pruebas de seguridad que debían realizar al balasto en el que se colocaron las vías del tren. Por fortuna en esta ocasión no hubo personas heridas por la "interrupción del flujo sobre la vía" que "experimentó".

Se echan la bolita con La Hora Nacional

Ante la polémica que causó la CIRT con su comunicado en el que recomendó a los concesionarios no transmitir *La Hora Nacional*, el consejero electoral **Uuc-kib Espadas** celebró que el programa se haya transmitido como hace más de 80 años. Sin embargo, recordó que son temas que el INE no resuelve de fondo, sino es tarea del Tribunal Electoral.

Para somníferos, ya con lo que tenemos en las mañanas

Por cierto, si bien el Presidente criticó la actitud de la CIRT respecto de *La Hora Nacional*, él también dejó entrever que no le parece que ésta se mantenga, pues la ninguneó llamándola Tafil, el medicamento para controlar la ansiedad que provoca somnolencia. Aparte, se mofó de ella, pues adelantó que él transmitirá casi en cadena nacional el eclipse solar del 7 de abril, con lo que "se eclipsó *La Hora Nacional* por la censura".

La libra Samuel por destape de "sucesor"

Quien libró una sanción del TEPJF fue el gobernador de Nuevo León, Samuel García, señalado de violar la ley por *destapar* a **Jorge Álvarez Máynez** como candidato presidencial de MC, el 9 de enero, a

Confidencial

través de un video. Y es que la Sala Especializada del Tribunal Electoral determinó que el mandatario emecista no cometió ninguna falta a la ley con dicho video, como acusan sus opositores.

Sin acuse de recibo en ofensas

El presidente López Obrador se dijo tranquilo de que un día sí y al otro también sus opositores lo insulten y le dirijan mentadas, pues eso no tiene efecto. "Ya Manuelita ya está en el cielo, porque era una mujer muy buena, se debe de estar hasta riendo. Entonces, no hay problema. Es mejor, aunque se enojen, limpiar, purificar la vida pública". Además, se mofó de los malos publicistas que tienen sus adversarios, pues incluso parecen "infiltrados, porque nos ayudan muchísimo".

